

Leos und Lions spenden Kiosk

27. Juni 2012

Erlös aus der Saarbrücker Adventskalender-Aktion bereichert die „Grüne Insel Kirchberg“



Bei der Spendenübergabe (von links): Gustav Dettmer vom Lions Club, Birgit Schöneburg vom Leos Club, Erich Eirund vom Lions Club, Juliane Oehrl vom Leos Club, Oberbürgermeisterin Charlotte Britz, Manuel Hoff, Hans-Peter Freymann und Hans Behrendt-Emden von den Lions sowie Barbara Uth, Natalie Nimsgern und Jürgen Uth vom Verein Menschen für Malstatt. Foto: sh

Wochenspiegel vom 27.06.12

SAARBRÜCKEN „Helfen und gewinnen“ – unter diesem Motto stand die zweite Adventskalenderaktion der Saarbrücker Lions Clubs und deren Jugendorganisation Leo Club. Dank attraktiver Gewinne und tatkräftiger Unterstützung der Schirmherrin Oberbürgermeisterin Charlotte Britz sind über 5000 Adventskalender verkauft und zahlreiche Gewinne verlost worden. Bei der Aktion wurde ein Reinerlös von rund 20000 Euro erzielt.

Hieraus haben die Saarbrücker Lions und Leos für das das Projekt „Grüne Insel Kirchberg“ in Malstatt einen Verkaufskiosk finanziert. Jetzt haben Vertreter der beiden Clubs dem Verein Menschen für Malstatt symbolisch den Schlüssel für den Pavillon übergeben.

Ein Ort für

alle Altersgruppen

Die Grüne Insel Kirchberg ist ein rund 1,6 Hektar großes Areal im unteren Malstatt, das vom Verein Menschen für Malstatt ehrenamtlich getragen und organisiert wird. Der „Pavillon soll“ vor allem Treffpunkt und Kommunikationszentrum für Bürger aller Altersgruppen und aller rund 120 in Malstatt lebenden Nationen sein und dient außerdem der Pausenbrotausgabe für die angrenzende Grundschule.

Die „Grüne Insel Kirchberg“ ist ein Ort für das Zusammenkommen von Menschen, Vereinen und Initiativen. Insbesondere Jugendliche haben hier nachmittags und an Wochenenden einen Platz, an dem sie sich treffen, spielen und Sport treiben können. Das benachbarte Kinderbildungszentrum organisiert Kaffeenachmittage für die Eltern der Schüler. Selbst gemachtes Gebäck und Speisen werden dort gemeinsam gegessen.

Angesichts des großen Erfolges wollen der Saarbrücker Lions Club und der Leo Club die Aktion auch in diesem Jahr fortzusetzen. Sponsoren, die den neuen Saarbrücker Adventskalender 2012 unterstützen wollen, sind herzlich willkommen.

Nähere Informationen gibt es auf der Internetseite „www.saarbruecker-adventskalender.de“. red./sh